

COURSE À PIED – CHALLENGE LA MEUSE

Le Verviétois Julien Célis dompte la Corrida de Verviers

Julien Célis a remporté la Corrida de Verviers devant Dorian Fintolini, une nouvelle fois deuxième. Le Jalhaytois Stéphane Koninckx remporte pour sa part le Challenge La Meuse.



Julien Célis et Sonja Vernikov ont remporté la Corrida de Verviers, qui a accueilli 700 participants. C'était la dernière manche du Challenge La Meuse 2023, dont les lauréats sont Stéphane Koninckx et Sonja Vernikov.

© Gédéon Photos



Rejoignez-nous sur notre page Facebook

Pour tout savoir sur l'actualité du sport régional, likez Sudinfo Sports LaMeuse Verviers.



Toute l'actualité sportive de votre région

RÉGIS THIBERT

700 coureurs étaient attendus ce samedi à 20 heures dans les rues de Verviers. Les attentes étaient justifiées, puisque les participants ont exactement été 700 à franchir la ligne d'arrivée. Le départ donné juste à côté de l'Hôtel Verviers a permis à l'organisation d'accueillir au mieux les coureurs. Après exactement 20 minutes et 37 secondes, c'est le surprenant Julien Célis qui a déboulé en tête avant de tendre les bras pour fêter sa victoire.

Julien, qui avait fait le choix de courir à la dernière minute, se montrait très satisfait de cette performance.

« Je n'étais pas prévu au départ, mais l'envie a été plus forte que moi. La course se déroule juste à côté de chez moi, j'avais donc à cœur de briller ici. J'ai été très surpris du départ, car Dorian Fintolini et Yohan Zaradzki sont partis très vite. J'ai su passer devant à partir du marché de Noël et j'ai creusé l'écart en sortant de l'Hôtel de Ville. Je suis satisfait de cette victoire, c'est toujours chouette de gagner chez soi. »

Dorian Fintolini espérait enfin gagner cette magnifique course, mais son état de santé n'était pas au top. « J'ai été malade toute la semaine, j'espère que mes bronches vont supporter un tel effort. »

De son côté, le Spadois Yohan Zaradzki, tout fraîchement revenu de Valence où il a réalisé 2 heures 15 minutes sur marathon, a pris la troisième place dans un effort totalement différent!

Du côté féminin, c'est la gagnante du Challenge La Meuse 2023 qui s'est imposée en la personne de Sonja Vernikov. Elle a fini la course en 24 minutes et 17 secondes, une performance remarquable pour elle qui ne cesse de gagner à chaque participation. Khadija Eslari prend la deuxième place à seulement 17 secondes de Sonja. Un nouveau nom qui a failli créer la surprise. En 3e position, on retrouve l'athlète du CABW Manon

Schauwers. Même si son club ne l'indique pas, elle vient bien de la région et avait à cœur de briller.

Chez les messieurs, la 5e place de Stéphane Koninckx ce samedi à Verviers lui permet de remporter le Challenge la Meuse 2023. La bataille aura été magnifique toute au long de l'année avec Vincent Castermans (2e). Le Thimistérien Clément Weber finit troisième a atteint ainsi son objectif. ■

 SUDINFO.BE

Retrouvez dès à présent toutes nos photos de l'événement sur notre édition digitale